

AWNI

Disinyalir Adanya Permainan Judi di Jalan Rukam, Saat Digerebek Tim Gabungan Hasilnya Nihil

A. Putra - SUMUT.AWNI.OR.ID

Mar 14, 2023 - 22:09



Foto: Penggerebekan lokasi yang diindikasikan adanya permainan judi di Jalan Rukam Brahrang, Kelurahan Sukaramai, Kecamatan Binjai Barat, Kota Binjai. Hasilnya Nihil, Selasa (14/3).

BINJAI - Tim gabungan TNI dan Polri serta Satuan Brimob bersenjata lengkap menggerebek salah satu gudang di Jalan Rukam Brahrang, Kelurahan Sukaramai, Kecamatan Binjai Barat, Kota Binjai. Hasilnya, polisi tak menemukan adanya praktik perjudian. Di sana, polisi hanya mendapati gudang kosong tanpa penghuni, Selasa (14/3/2023).

Ditemui di lokasi penggerebekan, seorang personil kepolisian mengatakan, penggerebekan dilakukan terkait maraknya pemberitaan di media online yang menyebutkan gudang gerbang biru dekat pabrik sapu, Jalan Rukam Brahrang, Binjai, disinyalir jadi lokasi perjudian.

"Setelah kita lakukan penggerebekan, kita tidak menemukan adanya praktik perjudian, seperti yang diberitakan beberapa media online. Pun begitu, kita tetap melakukan penyisiran di sekitar lokasi," ujar seorang personil kepolisian yang ikut melakukan penggerebekan, Selasa sore.

Hal senada diungkapkan, Kardiman (56) warga Jalan Rukam Brahrang, Kelurahan Sukaramai, Kecamatan Binjai Barat, Kota Binjai. Dikatakan Kardiman, ia tak pernah mengetahui dan melihat adanya praktik perjudian di gudang tersebut.

"Saya sudah puluhan tahun tinggal di Jalan Rukam Brahrang, ini. Sampai saat ini, saya tidak pernah melihat adanya aktivitas perjudian di gudang tersebut. Gudang itu setahu saya kosong," ujar Kardiman ke wartawan.

Pun begitu, Kardiman didampingi beberapa warga lainnya mengapresiasi kinerja kepolisian yang merespon cepat terkait dugaan aktivitas perjudian di gudang tersebut seperti dalam pemberitaan sejumlah media online.

"Walaupun informasi pemberitaan itu diduga salah, tapi kami masyarakat Jalan Rukam Brahrang Binjai mengapresiasi kinerja kepolisian dan TNI yang dengan cepat dan sigap merespon keluhan-keluhan masyarakat, terlebih masalah kamtibmas," ujar Kardiman sembari mengajak warga untuk sama-sama menjaga kondusifitas Kota Binjai khususnya Kecamatan Binjai Barat yang sudah kondusif.